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MEMORIA 2019- 2020 

 

 Respeto al periodo que va desde el 01 de Noviembre de 2019 al 31 de Octubre 

del 2020, debemos considerar su análisis es por ello que esta Honorable Comisión 

directiva convoca a su asamblea Anual ordinaria poniendo en consideración la Memoria 

y Estados Contables del periodo anteriormente mencionado. 

 Teniendo como base la responsabilidad del trabajo permanente y desinteresado 

con el objetivo común que en es la consolidación y la transparencia de la Institución  

junto con el avance de las distintas metas, incluido la deportiva.  

 A continuación se detallan por Área el periodo de trabajo. 

     

AREA ADMISTRATIVA 

TESORERIA. 

Durante este periodo, se continuó trabajando mediante la modalidad bancaria para 

mantener la transparencia de las transacciones, y estar a la altura de los tiempos 

actuales. 

A pesar de la pandemia que conllevó a una crisis económica global, la administración 

equilibrada le permitió al Club continuar al día con sus salarios e incluso continuar por 

el camino de la inversión: Ya que se destinaron partidas a la adquisición de un nuevo 

gimnasio y una cancha de césped sintético para el predio de la institución. Todo ello sin 

generar ningún tipo de deuda ya que fue cancelado. 

Se renovaron las exenciones impositivas del Impuesto a los Ingresos Brutos, sellos, 

inmobiliario, lo que le permitió y permitirá al Club, evitar de erogar importantes sumas 

de dinero en gravamen. Además, también se produjo un importante ahorro en la compra 

de los aparatos de gimnasio, al aplicar la ley 16774. 

También es importante destacar que el Club gestionó y obtuvo el ATP del mes de 

septiembre, lo que le permitió evitar de erogar parte de los salarios de dicho mes. 

Durante este ejercicio la tesorería que llevó adelante la responsabilidad de la licencia del 

Club en la Superliga de futbol Argentino, logró aprobar el plan de encuadramiento de la 

licencia. Además, de efectuar la presentación en tiempo y forma de todas las 
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obligaciones existentes como (Informe mensual de pago a jugadores 5; Informe 

trimestral de estado de deudas 2; Informe de ejecución presupuestaria 2. 

Cabe destacar también que el Club cumple con todas las exigencias impuestas por la 

UIF en materia de prevención de lavado de activos. 

 

AREA DEPORTIVA 

FUTBOL. 

ESTA ETAPA EN EL AMBITO DEPORTIVO COMENZO CON UN LOGRO 

HISTORICO COMO FUE EL SUB CAMPEONATO EN COPA ARGENTINA EN 

UNA FINAL UNICA Y ANTE UN RIVAL DE TAMAÑA EMBERGADURA COMO 

RIVER PLATE. FUE UN DIA UNICO PARA TODOS AQUELLOS QUE AMAMOS 

AL CLUB, QUE A PESAR DE PERDER LA FINAL VIVIMOS CON NUESTROS 

SERES QUERIDOS UNA JORNADA INOLVIDABLE EN MENDOZA. EN 

PARALELO Y CON POSTERIORIDAD A ESE HECHO, CONTINUAMOS LA 

CAMPAÑA EN LA ELITE DEL FUTBOL ARGENTINO FUERA DE LOS 

PUESTOS DE DESCENSO COSECHANDO PUNTOS IMPORTANTES PARA 

INCREMENTAR NUESTRO PROMEDIO CON EL OBJETIVO DE 

CONSOLIDARNOS EN LA CATEGORIA. EN MARZO DE 2020 POCO DESPUES 

DE LA SALIDA DE NUESTRO ENTRENADOR, EL TAN QUERIDO POR 

TANTOS LOGROS GUSTAVO SAPITO COLEONI, EL TORNEO SE VIO 

SUSPENDIDO POR LA PANDEMIA DEL COV 19. POCO TIEMPO DESPUES LA 

ASOCIACION DEL FUTBOL ARGENTINO DECRETO LA FINALIZACION DE 

LA CORRIENTE TEMPORADA Y SUSPENCIONES DE LOS DESCENSOS. 

POSTERIORMENTE Y ANTE LA INCERTIDUMBRE REINANTE DEBIDO A LA 

PANDEMIA Y PARALELAMENTE AL VENCIMIENTO DE NUMEROSOS 

CONTRATOS EN EL PLANTEL DE PRIMERA DIVISION EL 31 DE MAYO DEL 

2020, SE COMENZO UN PROCESO DE REESTRUCTURACION EN TODA EL 

AERA DE FUTBOL EN SU INTEGRIDAD, LA CUAL EN RESERVA E 

INFERIORES SE COMENZARON A VER AÑOS DESPUES SUS PRIMEROS 

FRUTOS. EN PRIMERA DIVISION SE APOSTO POR UN PLANTEL SOBRIO 

DADO QUE LO QUE QUEDABA DEL AÑO DEL CORRIENTE AÑO SE IBA A 

JUGAR UN TORNEO CORTO Y SIN PROMEDIOS Y UTILIZAR MUCHOS 
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RECURSOS EN OTRAS AREAS DEL CLUB IMPORTANTES. POR OTRO LADO 

ERA TAMBIEN MUY DIFICULTOSO PREEVER QUE PODIA PASAR EN EL 

PLANO ECONOMICO POR LA INTERMINABLE PANDEMIA Y SE PRIORIZO 

CUIDAR NUESTRAS ARCAS Y NO ASUMIR COMPROMISOS 

CONTRACTUALES QUE SEAN DIFICIL O IMPOSIBLES DE CUMPLIR ASI 

TRANSCURRIO UN AÑO 2020 ATIPICO EN MATERIA DEPORTIVA PUESTO 

QUE TUVIMOS QUE COMPETIR SIN EL ALIENTO DE NUESTRA GENTE, A 

PUERTAS CERRADAS CON COSTOS OPERATIVOS ONEROSOS PARA 

CUMPLIR CON TODOS LOS PROTOCOLOS VIGENTES TANTO EN 

ENTRENAMIENTOS COMO EN VIAJES Y CONCENTRACIONES. 


